

16.11.2009 – 14:20 Uhr

auto-suisse: Marché automobile - la reprise des ventes persiste

Berne (ots) -

Novembre 2009. Comme dans les mois précédents, les ventes d'automobiles ont également connu une légère reprise au mois d'octobre. Avec une baisse des ventes de 6,5 pour cent par rapport au même mois de l'année précédente, on n'enregistre pour l'année en cours qu'un recul cumulé de 9.7 pour cent par rapport à 2008. Le président d'auto-suisse, Max Nötzli, commente le résultat comme suit: «Alors qu'après le premier trimestre, nous avons encore enregistré une baisse de 11 pour cent, les chiffres les plus récents montrent maintenant manifestement une tendance à la hausse» et d'ajouter: «Nous sommes donc en mesure de confirmer en bonne conscience nos pronostics de vente de 260'000 voitures neuves pour l'année en cours.» L'effondrement des ventes que l'on craignait encore en début d'année n'a donc pas eu lieu car au cours des années passées, il y a eu plusieurs années où le total des ventes était entre 260'000 et 270'000 unités.

Contact:

Andreas Burgener
Directeur
Tél.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100593744> abgerufen werden.